

Amina Mohammed plaide pour la coopération Sud-Sud



La Havane, 12 mai, (RHC).- Amina Mohammed, sous-secrétaire générale des Nations Unies, s'est prononcée ce vendredi à La Havane pour une plus forte coopération Sud-Sud.

Au cours de la dernière journée de travail de la 37e session de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, elle a plaidé en faveur de programmes triangulaires de coopération en vue de la mise en application de l'Agenda 2030 du Développement durable.

Dans le cadre de sa visite à Cuba, la sous-secrétaire générale de l'ONU a été reçue hier après-midi par Salvador Valdés, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba.

Au cours de l'entretien, Salvador Valdés et son hôte ont échangé des points de vue sur l'importance et les perspectives de la CEPAL pour la région, sur la mise en application de l'Agenda 2030 pour le Développement durable et sur plusieurs questions de l'actualité internationale.



Radio Habana Cuba